民の声を市政に 7/

年度の重点施策や予算など た。 意見などをいただきました。 地域の問題や市政に対する について説明、 区長さんから との懇談会が開催されまし イプ役を担っている区長さん 5月15日、 懇談会では、 の皆さんと行政とのパ 総合体育館で、 市から今



すか。 か。 未加入者はどこに捨てるの で決めていいのか。また、 思うのですが、 積所に捨てることは可能で 各地区の班の未加入者が集 行っていると思うのですが、 集積所の管理は各地区で 未加入者が捨てた場合 。基本的にはダメだと ごみ いてお聞きします。 集積所の管理に それは地区

ますが、未加入者の方もご区に加入している方になり 各地区であると思います。 みを捨てたいという要望が 答 理は、基本的には行政の ごみ集積所のごみの処 理は、基本的には行政

合いいただき、 いては、各行政区でお話し 未加入者のごみ捨てにつ

をいただきながら、

つ対応していきます。

いては、 す。 させていただきます。 集積所をご利用いただける ではありませんので、 いただいたものは不法投棄 めていただきたいと思いま よう行政区内でルールを決 不法投棄になるかにつ 収集の箱に捨てて



いる。 生活をしている患者さんも 考えているのか、少しでも聞 ロナに感染した人が後遺症 の言葉を申したい。一方、コ この場を借りて御礼と感謝 で、区長として一市民として、 くことができたらうれしい。 医療対策についてどのように いると思います。後遺症 をいただき、高齢者の3回 慢性疲労症候群で悩んで 接種率が98%ということ コロナ対策につい 声に出せない、苦しい 医療機関、行政のお力 0

は、

不法投棄になるのか。

ます。 感謝 きありがとうござい の言葉をいただ

でいる方にご理解いただき、

者で後遺症に悩まされる方新型コロナウイルスり患 るように検討してまいりた がら、丁寧に対応していけ医や県の協力をいただきな いと思います。 について、 今後かかりつけ



です。できれば折込の中に ので、仕分けするのに大変 をしていただきたい。 入れていただくなどの工夫 頂くのですが、指もすべる 確かに薄くていい紙 やつやで薄いものを 布 物に つ



